
Das Brettspiel entsteht 
 

Wir haben das Projekt Brettspiele bei Herrn Krasser besucht. 
Zuerst haben wir die Kinder gefragt, warum sie das Projekt gewählt haben. „Weil es 
Spaß macht“, sagte uns ein Teilnehmer. „Spielen sie oft Brettspiele?“, haben wir ihn 
danach gefragt. Er antwortete uns, dass er oft Brettspiele spielt. 

 
„Warum haben Sie 
dieses Projekt 
gewählt?“, fragten wir 
Herrn Krasser.  
„Weil es Spaß macht 
und ich finde, dass 
Brettspiele voll 
vergessen und 
unterbewertet werden.“, 
meinte er.  
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